

EL ASTRAL – TU FAMILIA ESTELAR - EL VELO DEL OLVIDO ANÉEKA DE TEMMER

Published 14 November 2020 by Revelación Cósmica Semillas Estelares, Robert

Robert: ¿En el astral se puede hablar con tu familia estelar y rehacer acuerdos?

Anéeka: Sí, pero es difícil traducirlo al 3D, es decir a estar despiertos. Eso son los sueños precisamente. Es difícil porque son cosas de alta frecuencia o que suceden en sitios o reinos de alta frecuencia existencial, y por incompatibilidad con el mundo denso y lento del 3D no se entra o no entran los recuerdos con eficiencia, quedando solo como memorias vagas y fragmentadas. Este es el mismo mecanismo del velo del olvido del 3D o al entrar al 3D. Es superable, pero se necesita mucho entrenamiento.

Robert: ¿Entonces, puedes hacer proyección astral pero tendrás el velo del olvido?

Anéeka: Sí, puedes hacer proyección astral. También vas desarrollando lo necesario para poder mantener los recuerdos que generes ahí. Sí, ocurre olvido, por incompatibilidad de frecuencias, pero por la misma práctica resulta menos.

Robert: ¿Qué es la peor cosa que podría pasar a la persona no despierta al morir?

Anéeka: Que encarne de nuevo siguiendo donde su frecuencia le indique, y como su frecuencia depende de sus pensamientos y sus pensamientos de lo que sabe, entonces volverá a una vida de igual sufrimiento que la anterior.

Robert: ¿En el astral se podrá vivir una vida paralela?

Anéeka: Depende de la definición de vida paralela. En sí es una variante o parte de tu misma vida. Aun así, viendo la definición de vida paralela como en algo que no tiene que ver una con la otra, sí lo veo posible.